



Freiwillige für Stadt Zug weiterhin gesucht

(tn)

Die Stadt Zug versucht weiterhin, Personen anzusprechen, die Interesse haben, sich am **Projekt** von «**Madame Frigo**» zu beteiligen und Teil einer städtischen Betreuungsgruppe zu werden. Am Donnerstag, 11. September, findet im Siehbachsaal

deshalb von 18 bis 20 Uhr eine öffentliche Informationsveranstaltung statt. Die Stadt Zug und der Verein «**Madame Frigo**» werden bei dieser Gelegenheit erläutern, wo sich der Gemeinschaftskühlschrank einst befinden würde, wie sich Freiwillige

engagieren können und wie das Konzept funktioniert. Der Infoanlass ist für alle, die Lebensmittel teilen und Food Waste reduzieren möchten. Um Anmeldung wird gebeten unter nachhaltigkeit@stadtzug.ch.